



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/588

08/08/2016

2133

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); TUNDIDOR MORENO, Victoria Begoña (GS)

#### **RESPUESTA:**

El Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, cuenta con una dotación de recursos humanos y medios materiales, suficientes, adecuadamente distribuidos y tecnológicamente avanzados. Dichos medios se están renovando de forma continuada con objeto de adecuarles a su vida útil.

En los últimos diez años, la flota marítima y aérea, así como la plantilla de trabajadores de Salvamento Marítimo, se ha incrementado y renovado hasta llegar a la disposición presente.

Actualmente, la flota está integrada por 14 buques remolcadores, 4 guardamares o patrulleras, 55 salvamares (embarcaciones de intervención rápida), 3 aviones y 11 helicópteros.

En concreto, en la costa andaluza prestan servicio los siguientes medios: 2 helicópteros AW139, 11 salvamares, 14 buques y 1 avión CASA 235.

Madrid, 22 de febrero de 2017